

Panamá suma esfuerzos a la lucha contra el Zika



La Habana, 23 mar (RHC) Cuatro entidades panameñas vinculadas a la salud y la investigación se suman este miércoles a la lucha contra el virus del Zika, enfermedad que avanza en todo el territorio nacional con 149 casos reportados.

La alianza surgió fundamentalmente por el desconocimiento que existe sobre la biología y patogénesis del la enfermedad.

El documento firmado por la entidades señala que las líneas de investigación consisten en el desarrollo de métodos de diagnósticos serológicos específicos para el zika, virus asintomático casi en el casi el 80 % de los casos.

El ministro de Salud, Francisco Javier Terrientes, explicó la víspera que el zika no provocó la muerte al recién nacido el pasado jueves.

Reportes del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud revelan que las personas afectadas por el virus provienen de la comarca Guna Yala, la provincia de Panamá y el corregimiento capitalino de San Miguelito.



Radio Habana Cuba